

**BMW Group in Österreich 2022 weiter auf Erfolgskurs: Erfolgreichster Premiumhersteller mit starkem Zuwachs im Bereich Elektromobilität.**

18.518 neue BMW und MINI 2022 in Österreich zugelassen  
+++ Starke Elektrooffensive: 35 Prozent mehr vollelektrische Fahrzeuge als im Vorjahr +++ BMW Group Rekordmarktanteil von 8,6 Prozent: Anteil an neu zugelassenen BMW und MINI Fahrzeugen in Österreich noch nie so hoch wie im Jahr 2022.

**Salzburg.** Die BMW Group bleibt auch im herausfordernden Jahr 2022 weiter auf Erfolgskurs und verteidigt mit 18.518 neu zugelassenen Fahrzeugen souverän den Titel **als erfolgreichster Premiumhersteller in Österreich**. Während der österreichische Gesamtmarkt stark rückläufig ist, verzeichnete die Marke BMW einen Anstieg in den Neuzulassungen von 4,4 Prozent. Das bedeutet einen noch nie dagewesenen Rekord-Marktanteil von sensationellen 8,6 Prozent. Noch nie war der Anteil an neu zugelassenen BMW und MINI Fahrzeugen in Österreich so hoch wie im Jahr 2022. Die Marke BMW erzielte somit im zweiten Jahr in Folge den sensationellen dritten Platz am österreichischen Automobil-Gesamtmarkt.

**Elektromobilität boomt weiter.**

Die BMW Group bietet schon heute eine einzigartige Elektropalette und setzte ihre E-Offensive auch 2022 mit einem Plus von 35 Prozent weiterhin konsequent fort. Im Vorjahr waren über 11 Prozent aller verkauften Elektroautos in Österreich von BMW und MINI. Die Marke BMW verzeichnete in diesem Bereich ein enormes Wachstum von über 60 Prozent gegenüber dem Vorjahreszeitraum. Dies zeigt sich auch bei den Elektromodellen am österreichischen Markt: Die Hälfte der beliebtesten Premium-E-Autos 2022 in Österreich sind

Presse-Information

Datum 20. Jänner 2023

Thema BMW Group in Österreich 2022 weiter auf Erfolgskurs.

Seite 2

von der Marke BMW. Mit vier neuen vollelektrischen BMW Modellen setzte das Unternehmen auch im Vorjahr ein klares Zeichen in Richtung Elektromobilität. 2022 holte das Unternehmen auch die E-Antriebsproduktion nach Österreich: ab 2025 werden alle E-Antriebe der nächsten Generation im BMW Group Werk Steyr in Oberösterreich produziert. Für diesen Kompetenzausbau investiert die BMW Group bis 2030 rund eine Milliarde Euro und unterstreicht damit sehr eindrucksvoll ihr Engagement in den Wirtschaftsstandort Österreich. Durch diese Erweiterung der Produktpalette bleibt das Werk im oberösterreichischen Steyr langfristig der führende Antriebsstandort der BMW Group.

<b>Neuzulassungen Österreich (in Einheiten)</b>	<b>2022</b>	<b>2021</b>	<b>Δ in %</b>
<b>BMW Group</b>	18.518	18.204	+1,7
<b>BMW</b>	16.316	15.630	+4,4
<b>MINI</b>	2.202	2.574	-14,5
<b>BMW Motorrad</b>	1.582	2.084	-24,1

## Presse-Information

Datum 20. Jänner 2023  
Thema BMW Group in Österreich 2022 weiter auf Erfolgskurs.  
Seite 3

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

**Michael Ebner**, Leiter Kommunikation Zentral- und Südosteuropa  
Telefon: +43 662 8383 9100  
E-Mail: michael.ebner@bmwgroup.com

**Die BMW Group in Österreich**

Die BMW Group ist seit über 40 Jahren ein starker Motor für den Wirtschaftsstandort Österreich. Mit Investitionen von über 7,8 Milliarden Euro seit 1977 trägt das Unternehmen seit Jahrzehnten erheblich zur wirtschaftlichen Stabilität und zum Wohlstand in unserem Land bei. Über 8.000 Menschen besitzen heute bei der BMW Group in Österreich einen attraktiven Arbeitsplatz. Im Jahr 2020 verbuchten die österreichischen Gesellschaften der BMW Group über 5,8 Milliarden Euro Umsatz. Damit gehörte man zu den umsatzstärksten Unternehmen im Land. Mit rund 15.812 neu zugelassenen BMW und 2.569 MINI war man 2020 mit 38,3 Prozent Segmentanteil der führende Hersteller von Premium-Automobilen in Österreich. BMW Motorrad erreichte mit 1.951 neu zugelassenen Einheiten das zweitbeste Jahr seiner Geschichte. Zudem entlastete die BMW Group die österreichische Handelsbilanz mit einem Exportüberschuss von 1,3 Milliarden Euro wieder signifikant. Am Standort Salzburg befindet sich die BMW Austria GmbH, verantwortlich für den Vertrieb der Marken BMW, MINI und BMW Motorrad in Österreich. Die BMW Vertriebs GmbH, das Headquarter für die Region Zentral- und Südosteuropa, betreut von hier aus insgesamt zwölf europäische Länder. In Salzburg befindet sich ebenfalls das Headquarter von BMW Group Financial Services für Zentral- und Südosteuropa und damit für insgesamt elf europäische Länder. Die dazugehörige BMW Austria Bank GmbH bietet von Salzburg aus Finanzdienstleistungen und fahrzeugbezogene Versicherungen sowie Händlerfinanzierung in Österreich, Polen, Griechenland und weiteren CEEU-Ländern an. Die Alphabet Austria Fuhrparkmanagement GmbH bietet österreichischen Kunden neben individueller Beratung und Finanzierung insbesondere innovative Full-Service-Pakete für den Fuhrpark an.

In Steyr/OÖ produzieren 4.400 Mitarbeiter im weltweit größten BMW Group Motorenwerk jährlich rund 1 Million Benzin- und Dieselmotoren. Hier befindet sich auch ein bedeutendes Entwicklungszentrum für die Erforschung und Entwicklung neuer Antriebe. Die BMW Motoren GmbH in Steyr gehört heute zu den umsatz- und exportstärksten Industrieunternehmen Österreichs. Die BMW Group ist zudem der dominante Treiber der österreichischen Automobilproduktion. In ihrem Auftrag werden bereits seit 2003 Premiumautomobile bei Magna Steyr Fahrzeugtechnik in Graz gefertigt – bis heute über 1,4 Millionen Fahrzeuge. Aktuell werden in Graz zwei BMW Group Modelle gefertigt: der BMW 5er, in geteilter Produktion mit dem BMW Group Werk Dingolfing, sowie der BMW Z4, der exklusiv in Österreich gefertigt wird.